

Weitere Kaderveränderungen:

2017-06-07 07:24

Nach dem Abgang von Pascal Riebenbauer konnten wir uns die Dienste von einem jungen und talentierten Tormann sichern. Seine Erfahrungen machte er u.a. bei der SC Admira Dornbirn und beim SC Hatlerdorf. Er wurde auch schon beim Masters in Wolfurt zu dem besten Torhüter gewählt.
Herzlich Willkommen **Abwerzger Jeffrey** (1994).

Maximilian Keck wird für eine Saison nach Gaissau verliehen. Dort kann er die nötige und sehr wichtige Spielpraxis in der Landesliga sammeln. Er bleibt aber trotzdem sehr eng mit unserem Verein verbunden (Organisation Bubblez Champion Ship usw.)
Maximilian wird nach dieser Saison reifer und stärker zurückkehren.
Der FC Höchst wünscht ihm viel Erfolg bei deinen bevorstehenden Aufgaben.